

INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 05 de noviembre de 2013

OTORGAN A FUNCIONARIA POLITÉCNICA LA MEDALLA "OMECÍHUATL" 2013

 El Instituto de las Mujeres del Distrito Federal otorgó el galardón a Martha Alicia Tronco Rosas, como un reconocimiento a sus aportaciones a favor de los derechos humanos de las mujeres y de la equidad de género

C-293

Como un reconocimiento a sus aportaciones a favor de los derechos humanos de las mujeres y de la equidad de género, el Instituto de las Mujeres del Distrito Federal (Inmujeres DF), otorgó la medalla "Omecíhuatl" 2013 a Martha Alicia Tronco Rosas, Directora de la Unidad Politécnica de Gestión con Perspectiva de Género del Instituto Politécnico Nacional.

Durante una ceremonia efectuada en el auditorio "Gustavo Baz Prada" del Antiguo Palacio de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México, y en el marco de la conmemoración del LX Aniversario del Sufragio Femenino en México, fueron galardonadas 16 mujeres que se distinguieron en los ámbitos del arte, la cultura, la ciencia, la política, los medios de comunicación, la academia, el feminismo, los derechos humanos de las mujeres y la igualdad de género.

#

Al recibir el reconocimiento, la funcionaria politécnica resaltó que "las instituciones de educación superior no podemos quedar ajenas a este compromiso social que tenemos, por lo que el Instituto Politécnico Nacional ha desarrollado no sólo un gran trabajo en el campo de la ingeniería, sino también se ha caracterizado por ser una institución tecnológica y científica con importantes avances a favor de la mujer".

2

"Somos una institución comprometida a favor de los derechos de nuestra población femenina y de nuestras estudiantes", dijo al agradecer al Instituto Politécnico Nacional y a su equipo de trabajo el apoyo que ha recibido en la Unidad Politécnica de Gestión con Perspectiva de Género.

En el evento, la Secretaria de Desarrollo Social del Distrito Federal, Rosa Icela Rodríguez, dijo que aunque cada mujer es merecedora a este tipo de reconocimientos, México requiere más científicas, artistas, escritoras, políticas y luchadoras sociales que velen siempre por el desarrollo y bienestar de la sociedad.

A su vez, la Directora General del Inmujeres DF, Beatriz Santamaría Monjaraz, expresó que los cambios sustantivos a favor de los derechos de las mujeres y la igualdad de género se ha logrado gracias a la construcción colectiva de las mujeres, por lo que se requiere seguir trabajando por la construcción de nuevos liderazgos que posicionen los derechos de las féminas en la comunidad, los espacios legislativos, los medios de comunicación y en todos los espacios donde se discutan los asuntos públicos.

Martha Alicia Tronco Rosas es Doctora en Filosofía y Ciencias de la Educación por la Universidad de Salamanca, España; Maestra en Tecnología de la Educación por la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI); Maestra en Tecnología Educativa por el Instituto Latinoamericano de la Comunicación Educativa, y Licenciada en Pedagogía por la UNAM. Su trabajo está enfocado a temáticas como perspectiva de género, violencia, acoso y hostigamiento en los ámbitos laboral y escolar, paternidad, masculinidades y feminidades, entre otras.

===000===